



CASA 5 DORMITORIOS 6 BAÑOS EN THE GOLDEN MILE

The Golden Mile

REF# R4421224 – 5.300.000€

5
Beds

6
Baths

488 m²
Built

528 m²
Terreno

210 m²
Terrace

Una obra maestra contemporánea de opulencia ubicada en el corazón de Casablanca, uno de los enclaves urbanos más codiciados de Marbella, a lo largo de la famosa Milla de Oro. Esta excepcional residencia cuenta con 5 habitaciones lujosamente decoradas, acompañadas de 5 exquisitos baños y un aseo de invitados, generosamente bañados por la luz natural. El atractivo de la propiedad se ve acentuado por dos piscinas (una de ellas climatizada), y un amplio solárium que ofrece vistas panorámicas del mar azul y de la montaña. El ambiente de la casa es una sinfonía de acabados exclusivos de alta gama, meticulosamente elegidos para crear un entorno que irradia sofisticación y elegancia. Rodeada por puertas privadas en medio de terrenos meticulosamente paisajísticos, esta residencia epitomiza la esencia de la vida costera en la Costa del Sol. Está idealmente ubicada a solo un paseo de la playa y el paseo marítimo, mientras que un agradable paseo lo llevará al bullicioso centro de la ciudad. El icónico Puerto Banús y el exuberante Valle del Golf de Nueva Andalucía son fácilmente accesibles en un corto trayecto en coche. Este santuario orientado al sur se extiende a lo largo de tres niveles, diseñados cuidadosamente para priorizar la comodidad, la elegancia y una estética despejada. El nivel principal muestra un espacio de vida espacioso rodeado de paredes de vidrio de piso a techo, facilitando una vida interior/exterior fluida y contando con múltiples zonas de comedor. Un porche acogedor, completo con calefacción por suelo

radiante, puede transformarse fácilmente en un acogedor salón de invierno. La cocina de concepto abierto del chef es una maravilla culinaria, con elegantes gabinetes de color gris pizarra, una isla central coronada con una encimera de piedra única y un rincón de comedor adyacente. Ascienda al nivel superior, donde le espera la majestuosa suite principal, completa con un generoso espacio de armario y una piscina privada. Dos suites adicionales completan este piso. El nivel inferior revela un guardarropa, una sala de cine/juegos de última generación y dos amplias suites de dormitorio iluminadas por abundantes ventanas. Las comodidades modernas abundan, incluyendo una terraza en la azotea que ofrece encantadoras vistas al mar, paneles solares, un sistema de automatización del hogar de vanguardia y un aparcamiento para dos coches. Esta residencia alcanza el pináculo de la funcionalidad y la distinción sin ningún tipo de extravagancia pretenciosa. Casablanca se erige como un exclusivo santuario costero dentro de la prestigiosa Milla de Oro de Marbella. Goza de proximidad a comodidades esenciales como un supermercado Carrefour, Lidl, una farmacia, la escuela Swans junior y varios bancos, todo a poca distancia. Los prestigiosos resorts de 5 estrellas Puente Romano y Marbella Club se encuentran cerca, y un agradable paseo por el paseo marítimo le llevará al vibrante corazón de la ciudad. El aeropuerto de Málaga-Costa del Sol es fácilmente accesible con un pintoresco trayecto de 40 minutos por la autopista AP-7.



